

## みんなのために頑張る姿

### 登龍中学校「宿泊研修」

5月18日(水)からの1年生「乗鞍研修」を皮切りに、2年生「阿納研修」、3年生「首都研修」を実施しました。

どの学年も年度当初から日常生活の積み上げを大切に、宿泊研修に臨むことができるように、生徒が主体となって取り組んできました。その道のりは、順調にいく時もあれば、給食配膳の時間短縮がなかなかできず、悔しさを感じたり、本気になって取り組んでいるのに、成果が出ないことに苛立ちを感じたりと立ち止まる時もありました。しかし、生徒たちは投げ出すこともなく、常に学級の状況を振り返り、時には仲間と共に高まっていきたいとその思いを伝える姿もありました。そうした日々の積み上げがあったからこそ、互いに知恵を出し合い改善策を練り、4時間目が終わった時の動きを学級で確認し臨む姿、あいさつの質を高めたいと願い、手本となる上級生の学級に出向き学び姿等へとつながっていました。

宿泊研修においても、成果もあれば課題もありましたが、日常の積み上げを発揮することをどの学年も大切に、臨むことができました。

宿泊研修を終えた今、「みんなのことを考え、行動してくれる仲間に出会えました」とや、「仲間のために全力で声をかける仲間に対して、本気になって応えたい」等、宿泊研修前にも増して、心のつながりを感じるとともに、再び日常生活につながるよう努力している生徒の姿があります。

こうした行事を一つ一つ積み重ねることによって、つながりを深めるとともに、昨年度までの歩みを踏まえ、プラスαの工夫をし、新しい風を巻き込んでいく龍児であることを心から願っています。

9月には体育大会があります。体育大会においても『生徒が主人公の体育大会』を創り上げてくれることが、楽しみでしかたありません。



▲【3年生】東京での職場体験



▲【2年生】阿納でのカヤック体験



▲【1年生】乗鞍での野外炊飯

### 体力テスト会・全国レクリエーション開発キャラバン開催

6月5日(日)、安八町スポーツ少年団主催による体力テスト会が総合体育館において開催されました。今年、団員166人が参加し、立ち幅跳びや五分間走などの基礎体力を測定しました。

体力テスト会終了後には、全国レクリエーション大会in岐阜啓発キャラバンが訪問され、バルーンパスやロープジャンプなどのレクリエーションを楽しみました。



▲大きなバルーンを運んで楽しみました

### 安八郡春季体育大会開催

5月22日(日)、輪之内町において安八郡春季体育大会が開催され、安八町の代表として8種目に合計175人が参加しました。

- ◆ 軟式野球
  - 一般男子 二位 成年1部 二位
- ◆ ソフトボール
  - 一般男子 二位
- ◆ バレーボール
  - 家庭婦人 二位
- ◆ 卓球
  - 一般男子 二位 一般女子 優勝
- ◆ テニス
  - 一般男子 優勝 一般女子 優勝
- ◆ ソフトテニス
  - 一般男子 二位 一般女子 二位
- ◆ 剣道
  - 一般男子 三位 一般女子 優勝

### 各種大会の激励・報告云

(敬称略)

#### ◆ 全農杯平成28年度

全日本卓球選手権大会

脇坂 怜奈  
吉田 悠馬

#### ◆ 第51回岐阜県バレーボール

中学生選抜大会

登龍中学校男子バレーボール部



▲大会に出場される皆さん